



## 寒中お見舞い申し上げます。

2026年スタートしました。

今年もよろしくお願いします。

わいわい子ども食堂も十一年

目の新年を迎えました。

子どもたちに安心の場をとの願

いと、孤立をなくしたい。思いや

りの地域にしたいの願いをみん

のものにと子ども食堂という

形式で何とか継続が果たせま

した。地域の皆さん暖かい支

えがあつてこそ活動でした。

コロナ前には小学生だった利

用者が今では高校生になり、ボ

ランティア参加しています。確

実につながりの輪が実ってきて

いるように感じています。

地域の多くの皆さんに還元で

きるよう二つお餅つき大会を

2月1日に行います。

ぜひ・ぜひ皆様お越しくださ

い。お待ちしています。



# 2026年も元気にスタート

めいほくわいわい食堂  
1月14日

あじまわいわい食堂  
1月17日



1月8日のフードステーションはとても寒い朝で、0人もの人が並んだという記事を読みました。

東京では食料配布に90人もの人が並んだという記事を読みました。

物価高には本当に驚くばかりです。誰かの人気投票の選挙で無く、国民の暮らし改善のために対策してほしいです。

そして、2カ所の食堂はスタート

からボランティアも含めて200人の利用者でした。これ以上には対応が難しい状態になっています。

年末・年始があり、みんな元気かなと気になつていきましたが、いつも来てくださる方々が元気な顔をみせてください、安心しました。

子どもたちはみんな元気。名古屋大学医学部大学院への留学生が12月1月と2班でボランティア体験に来てくださいました。小さな国際交流の場もあります。





## 冬休みお楽しみ企画



SHANTIさんのシーチータイム  
12月26日、楠地区会館の広い体育室に子どもたちの歓声が響きました。

SHANTIさんが繰り出す、バトンや椅子乗りなど大技にハラハラドキドキ。最後にはバルーンをみんなもらつて自分だけの作品を作つて持ち帰りました。

この会にもPASCO敷島製パン様よりお芋のタルトを提供していただき弁当とともに配布しました。いつもいつもありがとうございます。また、SHANTIさんのアシスタンント役でも頑張つていただきました。この冬休みはわいわいできました。



## おしゃらせ



### 「卒業を祝う会」行います。

日時： 3月7日（土）16時30分頃からの予定

場所： 名北福祉会みなみ町交流センター「カフエぼちぼち

長い間、継続してボランティア参加してくださった学生さんたちの旅立ち。お祝いしたいと思います。

		「上飯田」 めいほくわいわい食堂 みなみまち 福祉センタ一階		
		「あじま」 あじまわいわい食堂 楠地区会館二階		
2月18日（水）	17時30分～19時			食堂開催日程
2月14日（土）	11時30分～13時			
2月8日（日）	10時～11時	【上飯田】 フードステーション 北医療生活協同組合 すまいるハートビル一階	【あじま】 あじまわいわい食堂 楠地区会館二階	

